

LOTTO-Berlin-Vorstand Hansjörg Höltkemeier als Präsident der europäischen Lotterievereinigung wiedergewählt

Berlin, 23. Juni 2017 – Auf der Generalversammlung der European State Lotteries and Toto Association (EL) in Krakau wurde Hansjörg Höltkemeier, Vorstand von LOTTO Berlin und der LOTTO-Stiftung, einstimmig als Präsident der Vereinigung mit Sitz in Lausanne und einer Niederlassung in Brüssel für zwei weitere Jahre bestätigt.

Dem neu gewählten Executive Committee gehören als erste Vizepräsidentin Frau Stéphane Pallez (Frankreich), als zweiter Vizepräsident Herr Robert Chvátal (Tschechische Republik) sowie acht weitere Mitglieder an.

„Ich freue mich, den begonnenen Weg fortsetzen zu können“, erklärte Höltkemeier nach seiner Wahl. „Der Kampf gegen nicht-lizenzierte und damit illegale Lotterieangebote, die sich der Regulierung des jeweiligen Ziellandes ebenso wie der dortigen Besteuerung entziehen und damit dem Gemeinwohl Beträge im zwischenzeitlich dreistelligen Millionenbereich entziehen, stehen ganz oben auf der Agenda der kommenden beiden Jahre“, führte er weiter aus.

Die EL mit Sitz in Lausanne ist die Dachorganisation der staatlichen Lotto- und Totoanbieter in Europa und vertritt 72 Mitglieder aus 43 Ländern, die zum Betrieb von Glücksspielen für gemeinnützige Zwecke berechtigt sind.

Deutsche Klassenlotterie Berlin (DKLB)

Die DKLB ist die Lottogesellschaft Berlins. Seit 1946 führt sie – im Auftrag des Landes Berlins – Glücksspiele und Lotterien durch. Unter dem Namen LOTTO Berlin bietet die DKLB heute verantwortlich verschiedene LOTTO-Produkte an, darunter LOTTO 6aus49, EUROJACKPOT, KENO, plus 5, TOTO, Spiel 77, SUPER 6, GlücksSpirale und Rubbellose.



Deutsche Klassenlotterie Berlin

Brandenburgische Str. 36
10707 Berlin
Telefon: +49 30 89 05-0
Hotline: +49 30 89 05-14 44

Pressestelle
Pressesprecher Thomas Dumke
Telefon: +49 30 89 05-13 10
Telefax: +49 30 89 05-15 17
Mobil: +49 170-76 76 258
pressestelle@lotto-berlin.de
www.lotto-berlin.de